

L'effet critique de l'**acroléine** est l'irritation des voies respiratoires et de la muqueuse oculaire.

L'exposition par voie respiratoire peut entraîner des signes d'irritation des yeux, du nez et de la gorge, une toux, une dyspnée, un bronchospasme, un œdème pulmonaire de survenue retardée.

[http://www.inrs.fr/publications/bdd/fichetox/fiche.html?  
refINRS=FICHETOX\\_57&section=pathologieToxicologie](http://www.inrs.fr/publications/bdd/fichetox/fiche.html?refINRS=FICHETOX_57&section=pathologieToxicologie)